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《三広美青年部総会》
　2/24㈯16:30より津市の「はな房」で開催された。親会理事長・山本正副理事長の挨拶の後

新入会員が紹介され、青年部長の西出誠氏が議長に選任され審議を行った。

　議題は①平成12年度事業経過報告・②平成12年度収支決算報告・③平成13年度事業計画案・

④平成13年度予算案・⑤日広連全国大会特別委員会の設置案・⑥日広連全国大会への青年部とし

ての参加計画案⑦ホームページ制作委員会の設置案の審議がとどこうりなく承認された。

中でも特筆すべき事業は 6月に開催される全国大会の「ホスト役」としての青年部の役割は大会

成功のキーポイントであり、その活躍がきたいされている。

《全国屋外広告士会第回通常総会》
 2/26㈪13:00より津市栄町の「グランパールあさあけ」に於いて三重県支部通常総会が開催さ

れた開会挨拶・支部長挨拶のあと議長が選出され、平成 12 年度の経過報告と収支決算報告・平

成13年度事業計画案と収支予算案が審議され、承認された。

　なお、屋外広告士制度の今後については、すでに機関誌等で掲載されており、ご承知かと存じ

ますが、平成 4年、建設省告示により開始された屋外広告士制度は、平成 8年の閣議決定により

平成13年3月末日までに、法令根拠をおいた制度にすることが必要になった。

　その為、建設省の公園緑地課では、平成10年に「 屋外広告物基本問題検討委員会 」を設置し

屋外広告物法の改正を視野においた検討を行い、屋外広告士制度については「引続きこれを積極

的に活用する方向で検討すべきである」との提言を含んだ最終報告を平成11年11月に発表した。

  しかしながら平成12年に入り、資格制度の法令化のために法律を改正することは行わないとの

建設省の方針が確定したため現行の法律で資格制度の位置づけが可能な建設業法の法令上に、屋

外広告士試験を位置づける方向で運動を展開、10月26日には野呂田芳成名誉会長、日広連正副

会長が、建設省幹部に陳情を行った。

国土交通省では、同省が所管する 20程の大臣認定資格のうち、建設業法の目的である「 施行技

術の確保」に関連する資格に限って法令上に位置づける方針で資格制度の見直しを行っており、

すべての審査が終了する本年3月末頃に資格制度の扱いが一斉に発表される見通しである。

《三広美第38回通常総会》
　2/26 ㈪14:30よりグランパールあさあけ

に於いて、中川正美県議・岩崎勇作 (会計事

務所)両顧問を迎え第38回通常総会が行われ

た。当日出席28名・委任状34通「合計62」

定款38条の規定に基づく過半数を満たし事

を確認、議案の審議を行った。

  ①平成12年度事業報告と決算報告について

②平成13 年度事業計画と収支予算案につい

て・③ 平成 13年度賦課金並びに徴収方法に

ついて・④ 平成13年度加入金額の決定について・⑤平成13年度組合取引金融機関について。全

                                                                     て原案通り承認された。

       　　　　　　　　　　　　　　　　　 そのあと引続き「デフレ経済へ突入か？」と題して

                                                                    〈まだまだ続く一人勝ち現象〉〈デフレ経済の傾向 〉

                                                                    〈景気浮揚のポイント〉について、岩崎勇作氏の講演

                                                                      があり.出席者は喰いいるように耳を傾けていたのが

                                                                      印象的であった。そのあと懇親会に移り、船橋  裕幸

                                                                      岡部  栄樹・両県議を迎え歓談のひとときを有意義に

                                                                      過ごして20:00頃終了した。

《新年度事業計画》
第一部会(行政対策・情報文化)・・・・・・行政への積極的な提言・行政からの受注活動の推進

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　組合のホームページ開設・情報ネツトワーク化の推

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　進。

第二部会(技能開発・組織振興)・・・・・・会員募集の推進・技能検定の推進と技能士会の設置

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　の推進・建設省委託事業廃止に伴う広告士の資格継

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　続の推進。

第三部会(財政管理・経営労務・事業厚生)・共同購入事業の推進・新規事業の開発。

《日広連第37回定時総会開催》新会長に橋本喜一氏(大阪)
　21世紀初の総会が東京新宿の京王プラザホテルで2/21日14:00から開催。任期満了に伴う役

員改選では新たに6名の理事・監事を迎え、第9代会長に大阪の橋本喜一氏が選任された。

　尚、新副会長には、近藤謙三氏(愛知)・細川公明氏(大阪)・原　茂満氏(千葉)・再任は姫野 悟

氏(大分)・須賀政雄氏(宮城)の6名の新体制が誕生、理事は再任が14名・新任が5名・監事は1名

再任2名新任の陣容が整い、新たな世紀への船出を誓い満場一致で承認された。

《理事会》自治労文化センター
　3 / 28 ㈬ 14:00から第一回理事会が津市の自治労文化センターで開催され、森本　晃理事長

山本　正・嶋田幸夫・松生良人・各副理事長・前川克典専務理事・清水敬典・福岡登美男・木造

忠彦・林　克也・西村文雄・西村　誠・安田秀美・丸山健一・岡部正浩・藤谷甚男・各理事と事

務局の出席を得て、第38回定時総会に於いて承認された新年度事業計画の再確認を得て.21世 紀

にふさわしい組織の確立に向かって本格的に始動を開始することとなつた。特に会員増強は本年

度の組合活動の柱として位置づけており、会員各位の皆さんのご理解とご協力をお願いすること

で承認された。

　議題1、第43回全国大会参加者の確認について。

　　　　   タイムスケジュール・歓迎スタッフ・宝生苑での出物について協議された。

　 議題2、新年度事業計画の確認について。その他について。

特に観光について活発な意見交換となり、6月7・8両日のホストに備え万全の体制で望むよう確

認した。また、共同購入については、資材の価格調整にやや手間取ったが皆さんのご要望に答え

られるものと考えられますので、乞うご期待と言うところであります。

“インターネット接続のお知らせ” E-mail  sankobi@ztv.ne.jp
三広美では、インターネットの接続に伴いイーメールを利用した「情報・通信」の促進を実施して参りますので是非会員様

のメールアドレスを sankobi@ztv.ne.jp へお寄せ下さい。全面的にFAX通信をなくして経費の節約を行います。


